

XX Magistral Ciudad de León. Veselin Topalov 2 ½ Rustam Kasimdzhanov 1 ½

Hoy sábado 7 de julio, en el Auditorio de la Delegación de la Junta de Castilla y León, en la segunda de las semifinales del XX Magistral Ciudad de León, Veselin Topalov venció a Rustam Kasimdzhanov por 2 ½ a 1 ½ y pasó a la final.

En la primera partida, Topalov, con blancas, eligió una temprana e inusual jugada de dama, 6.Dc2, en la Apertura Catalana, y pronto consiguió una gran ventaja de tiempo, alrededor de la jugada 20 tenía 10 minutos de ventaja, lo que es una superioridad considerable.

Posiblemente eso salvó a Topalov de perder, pues Kasimdzhanov, tras superar a su rival y quedar ganado, cuando le quedaban muy pocos segundos, omitió 40...Cf4!, que le hubiera dado la victoria inmediata, también luego desperdició 57...Dxd2+! seguido de Txd6+, y finalmente fue derrotado por Topalov.

En la segunda partida se jugó una India del Rey que derivó en una Benoni, tras una lucha muy compleja Topalov tomó la iniciativa y se impuso con un juego elegante.

Como Ponomarev ayer, Kasimdzhanov debía ganar las dos últimas partidas para llegar al desempate, en el tercer juego se discutió una línea de la Defensa eslava muy de moda actualmente, el transcurso tranquilo del juego no convenía a Kasimdzhanov, y con su jugada “salvaje” 22...e5!?, la posición se convirtió en un caos.

La reacción de Topalov no fue la mejor, Kasimdzhanov sacrificó una pieza y logró un fuerte ataque, que convirtió en victoria, dando emoción a la última partida.

En la última partida Topalov volvió a defenderse con la India del Rey, esta vez el juego no fue tan complicado como en la segunda partida, no obstante Kasimdzhanov logró agudizar la lucha y se llegó al empate final tras muchas complicaciones.

En la conferencia de prensa ambos maestros dieron gran importancia a la primera partida, en la que Topalov vio que perdía con 40...Cf4!, pero no tenía defensa, Kasimdzhanov la vio tras finalizarla, lo que tuvo un comprensible efecto negativo. Ambos maestros discutieron varias fases de la tercera partida, que fue muy complicada. Topalov comentó que el match tuvo emoción, pero demasiados errores debido a los apuros de tiempo, mientras que Kasimdzhanov indicó que no estaba avergonzado de haber perdido el match, porque hubo mucha lucha, pudo ganar la primera, también tuvo chances en la segunda, aunque también admitió que Topalov no debió perder la tercera.

La semifinal se disputará mañana 8 de julio a partir de las 16.30 horas, en el mismo escenario, con los mismos protagonistas del año pasado, Topalov vs. Anand

La retransmisión de las partidas en Internet se puede seguir en: www.diariodeleon.es

La web oficial es: www.elajedrezdelfuturo.com

TE y Fax Sala de Prensa:

TE: (34) 987 875153

FAX: (34) 987 233955

El 20º Magistral Ciudad de León está patrocinado por el Ayuntamiento de León, la Junta de Castilla y León, la Diputación de León, la Universidad de León, CajaDuero, Alsa, S3P, Editorial MIC, Diario de León y Marca.

**GM Zenón Franco Ocampos.
Jefe de Prensa.**